

Le président du CIO rend responsable Lamine Diack du désastre de l'IAAF



La Havane, 26 janvier, (RHC).- Thomas Bach, président du CIO, le Comité International Olympique, a rendu responsable Lamine Diack du désastre survenu au sein de l'IAAF, la Fédération internationale d'Athlétisme.

“Il est franchement incompréhensible que le président d'une Fédération internationale demande de l'argent à des sportifs pour manipuler les résultats des tests antidopage” a déclaré Thomas Bach au sujet de Lamine Diack qui a dû démissionner, après 16 ans à la présidence de l'IAAF, pour corruption.

Dans une interview qu'il a accordée à la revue sportive allemande Kicker, le président du CIO a signalé que l'IAAF a devant elle un chemin difficile pour arriver à blanchir le sport.

Cependant, Thomas Bach estime que le nouveau président de l'IAAF, Sébastien Coe, a fait des premiers pas appropriés car il s'est mis en contact avec l'AMA, l'Agence Mondiale Antidopage et il a créé une commission pour engager des réformes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/82334-le-president-du-cio-rend-responsable-lamine-diack-du-desastre-de-liaaf>



Radio Habana Cuba